



## Les élèves du collège font du cinéma !

publié le 01/07/2025

Les élèves du dispositif ULIS, de l'UPE2A et les 3è latinistes ont participé au cours de cette année scolaire à l'écriture et la réalisation de courts-métrages. Retrouvez les grands moments de cette aventure en suivant le lien ci-dessous :

<https://mon-ent16.lacharente.fr/blo...> ↗



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.